

# 希望と安心のふくい通信

VOL.10

2018.11発行

題字: 東村 新一

編集・発行 [東村新一後援会事務所] 〒910-0024 福井市照手3丁目10-23 TEL.0776-23-2199 江川 正典



# Topic

# 心の壁を取り払う

9月29日から10月15日にかけて開催した「福井しあわせ元気」国体・障害者スポーツ大会は、国体では総合成績で本県が天皇杯と皇后杯を獲得し、障スポでもすばらしい成績をおさめるなど、県民・市民に勇気と感動を与えた記憶に残る大会となりました。これもひとえに、市民の皆様のご協力の賜物と、心より感謝申し上げます。まことにありがとうございました。

福井国体・障スポは、心のバリアフリーを推進すべく、全国初となる「国体と障スポの融合」に取り組んだものですが、両大会の成功を機に、障がいのある人もない人も、互いに認め合いながら共に生きる社会の実現に向けた取組みを、より一層進めてまいります。



さて、2年後の2020年には、東京オリンピック・パラリンピックが開催されます。本市は昨年12月に、東京オリパラ参加国との相互交流を図るホストタウンに、スロベニア共和国を相手国として登録を受けました。

スロベニア共和国は、ヨーロッパの中央に位置し、「そば」を愛好する文化や「水仙」の群生など本州との共通点があります

今年6月には、全国のホストタウン登録自治体の首長が集結する「ホストタウン首長会議」が首相官邸で開催され、私は、福井市の取組状況について発表してきました。

今後、スポーツだけでなく、教育や文化等の分野についても、市民レベルでの交流が進み、お互いの理解を深めていければ、と期待しているところです。

時として人は、「自分と異なるもの」に対して、心の壁を立てることがありますが、障がいの有無や国籍にかかわらず、また、女性も男性も、高齢者も若者も、すべての人がお互いの尊厳を大切にし、共感しあえるような社会を目指していくことが必要です。

そういうことで、心の豊かさが育まれ、今以上に市民の皆様が幸せを実感できる、元気溢れる明るい福井市の未来に繋がっていくものだと思います。



#### 「コストタクシ」議長会議での発言

東日本大震災復興支援会の皆様におかれましては、益々ご清祥のこととお慶び申上げます。日頃より後援会活動に深いご理解とお力添えを賜り厚く御礼申し上げます。

最近、すでに異常とはいえないくらい自然災害に見舞われました。福井市では特に冬の豪雪には大変な思いを致しました。三十七年ぶりの大雪のため、いつも通りの生活ができないという深刻な状況になり、その対策のために市の財政にも大きな負担を掛けることになつたことはご存知のとおりです。

私は後援会をお預かりする立場とすることもあり、市長や役所は大丈夫だろうかと、心配をしておりましたが市長をはじめ職員の皆さんが一丸となつてがんばっていることが分かり、安心をしたものです。また、久しぶりのことだ

は雪国に暮らす人間として長い間に培われた逞しさ、知恵、助け合いの心が根強く残っていることも実感できました。市長も毎日毎日総出で除雪に励む皆さんの姿や、幾日も夜通し除雪車で作業する方々のがんばりに頭が下がる思いだと言つておりました。そしてそのことが自分自身の気力の大きな原動力となつたそうです。

その後も夏の酷暑、何度もやつくる大型台風などがありましたが、それでも十月には国体と障スポを大成功のうちに素晴らしい成績で終了することができました。これこそが福井市に受け継がれてきたフェニックスの精神そのものではないでしょうか。

どうか皆様これからも市政の発展のために全力を尽くす東村市長のご支援のほどよろしくお願ひ申し上げます。

日頃から、後援会の皆様には温かい励ましや、大きなご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

近年は、こうして一年を振り返りますと、自然災害が多くなったことに驚くばかりです。今年も一月の豪雪、六月の大坂北部地震、七月には西日本豪雨と猛暑、そして九月には北海道胆振東部地震、そのほかにも台風がたくさん上陸しました。

今年は福井地震から七十年の年であり、地震をはじめとする災害には気を引き締めておりましたが、全国的に多くの災害に見舞われ大きな被害が出たことで今後に多くの課題が残されました。

一方、九月二十九日に開幕した福井国体と障スポは国体開会式が台風の影響で雨の中の式典となり、参加された方々は冷たい雨に濡れながら大変だったと思います。しかしそんな中でも皆さん笑顔でそれぞれの役割を果たされ、私は大変感動致しました。おそらく、見ていた方は、皆熱い気持ちにな

が見事に天皇杯と皇后杯を獲得し、記憶に残る素晴らしい大会となりました。両大会とも、市民の皆様にはボランティアに参加していただき、おもてなしや、ふるまいで盛り上げて下さるとともに、来福された皇室の皆様を沿道に並んでお迎えするなど、つるつるいっぱいのおもてなしの心を随所で見せていただき、私も大変感激したところです。

今回の両大会で得た貴重な経験や磨かれたおもてなしの心を十分に活かし、福井市が将来にわたり持続的に発展していくため、来年四月の中核市移行や四年半後の北陸新幹線福井開業をはじめ未来を見据えてまちづくりや福祉・教育などの取り組みをしっかりと進めてまいりたいと思います。

後援会 会長 江川 正典



この一年

福井市長 東村新



事務局長	監事	理事	女性部会長	参	副会長	会長	役職	東村新後援会役員名簿
牧荒	島松矢佐中吉斎伊中竹前丸伊清中加林黒高戸松田渡前田車山福辻三池安坂細堂阪荒牧伊黒葭宮町黒 久 佐		前	加山山村町	奥	江	氏名	
野川	田原谷木山川藤与田川田山田川村藤	川木田浦中辺田中屋崎嶋	村田部井	畠崎崎田井	村	川		
吉	義為博教眞	邦正幸敏政俊	清秀英進	仙淳雅邦義義重繁義利元	光英嘉清右秀一	純裕健文徹伸	能	
男馨	信治和幸治強夫博雄信範男薰治夫樹一郎	一巳征乃	則信利隆信信元昭治幸郎門	利彦治一治彌	利彦治一治彌	一廣男	典	
湊酒生	美清越東六文上一大安ノ下	宮本鷹棗鶴國河森明中松春宝順麻社社社清木豊足殿西藤生	日湊東岡啓円和旭	西寶円旭	清	湊	地区名	
	山水彌郷多殊重	新木山永化	西北南明田羽下	西安新山田	明	之山		

